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Wie in großen Teilen des Vereinssports so waren auch die Aktivitäten der Kanuten in 
unserem Verein durch Corona stark beeinträchtigt. In Folge dessen sind alle geplanten 
Ausfahrten abgesagt worden, da sie von Versammlungsverbot und Reisebeschränkungen 
betroffen gewesen wären. 

Das bedeutet aber nicht, dass wir gänzlich untätig gewesen sind. Günstiges Wetter und gute 
Wasserstände ermöglichten die Befahrung unserer heimischen Gewässer vom Februar an, 
bis weit in den Hochsommer. In coronakonformen Kleingruppen wurde hauptsächlich unsere 
Hausstrecke auf der Enz häufig befahren. 

Sehr erfreulich war, dass sich einige neue Kanu-Aspiranten zu uns gesellten und auf unserer 
Enz ein ideales Übungsrevier fanden. So sind wir nun von der Hoffnung getragen, dass wir 
die kommende Saison mit weniger Einschränkungen genießen können. 
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